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１号様式                         記録者 主事 佐藤理子  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和７年２月１２日（水） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前９時３１分 

出 席 者  

副委員長 鈴木 惠悦 

委員 吉田 二郎 

委員 山岸 三男 

委員 伊藤 牧世 

委員 櫻井 功紀 

  

議長 鈴木 宏通 

     

    

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 佐藤 理子 

 

協 議 事 項 ・今後の進め方について 

そ の 他  

閉 会 午前１１時３６分 
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２号様式  協議の経過  

鈴木副委員長 おはようございます。ただいまから総務、産業、建設常任委員会を開催

いたします。委員は５名出席しており、欠席者は佐野委員長です。 

会議事項に入ります。本日はタブレットを持参してもらっていますので、

そちらで美里町都市計画マスタープランを確認していきましょう。 

（美里町都市計画マスタープランの朗読） 

55 分に再開したいと思います。 

休憩します。 

 休憩  午前９時３６分 

再開  午前１０時５７分 

鈴木副委員長 再開いたします。 

休憩中に 63 ページの美里西地域の現況と課題を皆さんに読んでいただ

き、ご意見をいただきました。皆さんのご意見について副委員長として所

見のような形でまとめさせていただきたいと思います。 

まず、美里西地域については中埣地区、北浦地区、青生地区が区分され

ています。 

A と B についてまとめると、優良農地の保全を一番に考えておりまして、

農村環境と調和した生活空間の形成が必要ということで、現実的には特に

北から西部地域において、企業、工場等の進出も見られるということもご

ざいますが、それはそれとして、農村と調和をした形で、企業誘致を歓迎

するような形で受け入れるということが好ましいのではないかということ

でございます。 

C について、大体の補助整備は事業を終えているというところですが、

少し残っている地域についてもその形態を場所に合った形で補助整備を進

めていくのが望ましいのではないかということでございます。 

D については、町には自然の空間はこれまでどおり保持していただきた

いということでございます。 

E については、大きく国道１０８号線を中心にですね、西地区の中で北

浦、青生に県道、町道が交錯しておりますが、生活道路、物流として寄与

されている道路でございますので、国道・県道については、その管轄の国、

県に整備等をお願いしながら、町道については大分整備済みにはあります

が、集落間のコミュニティにもつながるような形での整備を一層推進して

いただければという意見でございました。 

F について、都市公園については北浦公園の 1 か所のみであり、中埣運

動場が整備され、それぞれ集落に公園、児童公園等は存在しているという

状況ですので、今の状態のまま、保全を整備してもらえばということでご

ざいます。 

G の用水路について、国営土地改良事業、県営ほ場整備事業との関連で

ございますので、依然として維持管理をお願いしていくということになろ

うかと思います。 

H のコミュニティーセンターについて、３地域それぞれにコミュニティ
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ーセンターが指定管理者という中で管理・整備されておりますので、それ

ぞれの地域のコミュニティの場として地域住民の方々に利用や既存施設を

活用した活動内容の充実をということでございます。 

I については、大崎地域が世界農業遺産ということで、代表格と言いま

すか、「いぐね」が美里町にも 3 か所点在しておりますので、その辺の保全、

情報の発信など、そういうことも必要ではないかということでございます。 

J の巨樹・巨木について、プランの中で具体的に羅列されている樹木以

外についても今後目を向けたらどうかということの意見がございました。 

Ｋの生活排水処理について、西地域の実態に合った形での農集排、下水

道が整備されており、一部では大崎市施工の農集排事業により供用済みと

いうところもあります。町については下水道の整備の見直しということも

最近表明されておりますので、それらを含めて生活されている方々の排水

処理について、今後問題ないような形で進めていただければということで

ございます。 

以上が西地域についての今の現状ということでございます。これらをど

のように最終的な提言として進めていくかは、今後の会議の中で話し合っ

ていただければと思いますのでよろしくお願いします。 

西地域について終わらせていただきまして、休憩させていただきます。 

 休憩  午前１１時０６分 

再開  午前１１時１５分 

鈴木副委員長 再開いたします。 

次に 70 ページからの美里中央地域についてです。 

（美里町都市計画マスタープランの朗読） 

 また皆さんから意見をいただきます。 

 休憩  午前１１時３４分 

再開  午前１１時３５分 

鈴木副委員長 再開いたします。 

中央地域につきまして、項目ごとに説明をさせていただいて、ご意見を

ちょうだいいたしました。もう一つの東地域もやりたかったところですが、

時間も限られている中ですので、西地区と中央地区にとどめさせていただ

いて、次回の会議で東地区の中身をちょっと吟味したいのでよろしくお願

いします。 

全体として何か皆さんからご意見があればお伺いしたいですが。よろし

いでしょうか。（「はい」の声あり） 

それでは閉会ということで締めさせていただきます。第 12 回になります

総務、産業、建設常任委員会を拙い座長、進行でご迷惑をおかけいたしま

したが、今年が最終の報告ということになりますので、限られた時間です

けども、皆さんのご意見をちょうだいしながら、最後の最終報告に向かっ

て進めたいと思いますのでご協力をよろしくお願いいたします。以上をも

ちまして常任委員会を終わらせていただきます。ありがとうございました。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和７年２月１２日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


